

La Commission européenne demande votre avis !

En 2018, la Commission européenne présentera ses propositions pour le cadre financier pluriannuel applicable après 2020 ainsi que pour le paquet législatif lié à la politique de cohésion. Dans ce cadre, elle a lancé une consultation publique sur l'avenir des Fonds de l'Union européenne dans le domaine de la cohésion, dont le FEDER fait partie.

Les Fonds de la politique de cohésion font l'objet d'une gestion partagée entre l'Union européenne et les autorités nationales, régionales ou locales. Pour rappel, le FEDER couvre des investissements prioritaires pour l'Union européenne dans des domaines tels que : la recherche et l'innovation, le soutien aux PME, l'énergie propre, la protection de l'environnement, les technologies numériques et des TIC, le développement urbain, la mobilité, etc.

Cette consultation est ouverte à l'ensemble des citoyens et parties intéressés par la politique de cohésion et permettra d'alimenter les propositions de la Commission pour la prochaine période de programmation. Elle porte notamment sur les domaines d'actions et nouveaux défis à rencontrer, sur la simplification ou encore sur les synergies entre Fonds.

Vote avis compte ! Nous vous invitons à [participer à cette consultation](#) d'ici le 8 mars 2018.

Flash news